

Culture COM : Cette publicité pour le dentifrice Dentol figure dans Le Petit Journal du 1er mai 1928. Mais pourquoi le Dentol au Parlement ?

17-06-2017

avec

- Le dentifrice Dentol se distingue par ses publicités décalées.

- Pendant la Première Guerre mondiale, la marque n'hésite pas à se mettre en situation :

-

Elle poursuit cette tradition après la fin des combats.

-

Au Parlement, c'est sans doute Edouard Herriot, dont on devine la silhouette, et qu'on reconnaît à sa pipe, qui est mobilisé :

